

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
POKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE**

Brussels, November 1980

FURTHER FALL IN THE COMMUNITY'S VINEYARD AREA

The acreage under vines in the Community is continuing to fall, and more quality wine and less table wine is being produced. However, this favourable development must continue and be strengthened if wine surpluses are to be done away with, as production is increasing and consumption is continuing its downward trend. These are the conclusions drawn by the Commission in its annual report on the acreage under vines in the Community (1), which it has just submitted to the Council of Ministers, the European Parliament and the Economic and Social Committee.

After a fall of 15.618 ha in 1976/77 and 22.929 ha in 1977/78, 65.470 ha went out of production in 1978/79. The area under vines thus fell from 2.555.416 ha in 1976/77 to 2.467.017 ha in 1978/79. It is estimated that production will cease in 1979/80 on some 12.000 ha. The Commission considers that this development can be attributed to the rationalization measures, such as the ban on new plantings and the granting of grubbing aid, which have been put into effect for the last three wine years. As these measures will continue over the next six years, the Commission expects this trend to continue and to develop further.

In 1978/79, the biggest fall in the area under vines was in France, where 58.202 ha went out of production. In Italy the fall was 7.791 ha. Germany was the only producer country to increase its acreage (+ 527 ha), while the figure for Luxembourg was practically unchanged (- 4 ha). In all the countries, the area producing table wines has gone down, and this fall has been only partly made up for by an increase in vineyards producing quality wines (vqprd or "wines produced in specified regions").

Despite these favourable trends, the Commission notes in its report that the output of wine is continuing to rise, because of the higher yield of new vineyards. Although this applies only to quality wines and not table wines, production of which is tending to fall, the Commission considers that this increase in output will not help to improve the balance on the wine market, where outlets are limited. Human consumption in the Community is continuing to fall, as it has since 1975/76 (130 million hl consumed in 1974/75, and 123 million hl in 1978/79). A slight recovery in 1979/80 (126 million hl) seems to be more than a hiccup. The trade balance of the wine sector is positive (1978/79 exports, 6.7 million hl; imports : 5.6 million hl) and the trend is favourable, although export prospects would not seem to enough to absorb constantly increasing production.

(1) COM(80) 622

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, novembre 1980

NOUVELLE DIMINUTION DE LA SUPERFICIE VITICOLE COMMUNAUTAIRE

La superficie viticole dans la Communauté continue de diminuer, les vins de qualité progressent et les vins de table reculent. Cette évolution favorable devra cependant se poursuivre et se renforcer pour supprimer les excédents viticoles étant donné que la production augmente et que la consommation maintient sa tendance vers la baisse. Telles sont les conclusions que la Commission tire dans son rapport annuel sur l'état des vignes dans la Communauté (1), et qu'elle vient de soumettre au Conseil des Ministres, au Parlement Européen et au Comité Economique et Social.

Après une diminution de 15.618 ha pendant la campagne 1976/77 et de 22.929 ha en 1977/78, 65.470 ha ont été mis hors de production en 1978/79. La superficie viticole est ainsi tombée de 2.555.416 ha en 1976/77 à 2.467.017 ha en 1978/79. Quelque 12.000 ha seront, selon les prévisions, soustraits à la production en 1979/80. La Commission estime que cette évolution est due aux mesures d'assainissement, telles que l'interdiction de nouvelles plantations et l'octroi d'aides à l'arrachage, qui ont été d'application au cours des trois dernières campagnes. Comme elles seront maintenues pour les six prochaines campagnes, la Commission s'attend à ce que cette évolution se confirme et s'accroisse.

La diminution de la superficie en 1978/79 a été la plus forte en France où 58.202 ha ont été retirés. En Italie la réduction était de 7.791 ha. L'Allemagne a été le seul pays producteur à augmenter sa superficie (+ 527 ha), tandis que le Luxembourg l'a maintenue pratiquement inchangée (- 4 ha). Dans tous les pays, la superficie des vins de table a subi une diminution qui n'a été compensée que partiellement par une augmentation pour les vins de qualité (vqprd ou "vins produits dans des régions déterminées").

Outre ces tendances favorables, la Commission note dans son rapport que la production des vins continue sa tendance à la hausse à cause du rendement plus élevé des nouvelles plantations. Bien que l'augmentation concerne uniquement les vins de qualité et non pas les vins de table, dont la tendance est à la baisse, la Commission estime que l'augmentation de la production n'est pas de nature à améliorer l'équilibre du marché viticole pour lequel les débouchés semblent limités. La consommation humaine dans la Communauté maintient sa tendance vers la baisse, enregistrée depuis 1975/76 (consommation de 130 millions d'hl en 1974/75 et de 123 millions d'hl en 1978/79). Une légère reprise en 1979/80 (126 millions d'hl) ne semble qu'épisodique. Le bilan commercial du secteur viticole est positif (exportations 78/79 : 6,7 millions d'hl; importations : 5,6 millions d'hl) et évolue favorablement, mais les exportations ne semblent pas offrir suffisamment de perspectives pour absorber une production toujours croissante.

(1) COM(80) 622